

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Karangtengah Gelar Anjangsana dan Amsol Bersama Siswa SMP Al-Mamoen di Desa Sabandar

Cianjur - CIANJUR.RILISNASIONAL.COM

Aug 2, 2024 - 21:04



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menjaga kebersihan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Sabandar, Aiptu Ugun Wahyudi, SH, bersama Babinsa Desa Sabandar, Sertu Jumono, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Amsol/Kerjabakti bersama siswa SMP Al-Mamoen di wilayah Desa Sabandar pada hari Jumat, 2 Agustus 2024.

Kegiatan yang dimulai sejak pagi ini dihadiri oleh puluhan siswa yang dengan antusias ikut serta dalam membersihkan lingkungan sekolah dan sekitar Desa Sabandar. Dengan semangat gotong royong, para siswa dan petugas keamanan membersihkan sampah, merapikan tanaman, serta mengecat fasilitas umum.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH, menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta mempererat hubungan antara polisi, TNI, dan masyarakat, khususnya generasi muda.

"Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kita terhadap lingkungan serta upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya para pelajar. Harapannya, melalui kegiatan seperti ini, para siswa dapat lebih peduli terhadap lingkungan sekitar dan memahami pentingnya kerjasama dalam menjaga kebersihan," ujar Kapolsek Karangtengah.

Aiptu Ugun Wahyudi, SH, menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi ajang untuk memberikan edukasi kepada para siswa tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, para siswa dapat belajar untuk selalu menjaga kebersihan dan merawat lingkungan mereka. Ini adalah bagian dari pendidikan karakter yang sangat penting," ungkapnya.

Sertu Jumono juga menyampaikan hal yang sama, bahwa kegiatan ini tidak hanya sekedar membersihkan lingkungan, tetapi juga sebagai sarana untuk membangun komunikasi dan kedekatan antara aparat keamanan dengan masyarakat. "Kami ingin menunjukkan bahwa TNI dan Polri selalu hadir di tengah masyarakat untuk membantu dan bersama-sama menjaga keamanan serta kebersihan lingkungan," katanya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih baik antara aparat keamanan dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan di kalangan generasi muda.